
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „sirtakimann“ vom 15. November 2017, 10:22

Der Doctor wieder 

Ja, gut äh, die anderen Städte bauen halt im angemessenen Rahmen, den Verhältnissen und
Bedürfnissen entsprechend angepasste Stadien. Daran scheiden sich doch hier schon die
Geister, da manche immer noch meinen dass Stadienumbauten wie in Stuttgart, Hannover oder
Köln der Benchmark für den Club sind. 

in der aktuellen Situation wäre ein Stadion mit der Kapazität wie in Dresden oder z Augschburg
für den Club angemessen.
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